

Le gouvernement vénézuélien demande à adhérer au traité de coopération avec l'Asie



Caracas, 21 juillet (RHC) Le gouvernement vénézuélien a formellement demandé mercredi son adhésion au, soulignant l'importance accordée par le gouvernement bolivarien au rapprochement du mécanisme de coordination politique, qui constitue un objectif stratégique.

À cet égard, le vice-ministre vénézuélien pour l'Asie, le Moyen-Orient et l'Océanie, Capaya Rodríguez, lors d'une rencontre avec le secrétaire général de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (Asean), Lim Jock Hoy, a déclaré que le rapprochement de ce mécanisme de coordination politique constitue un objectif stratégique inclus dans le plan de développement national.

Capaya Rodríguez a ajouté que les principes défendus par la présidence de Nicolás Maduro coïncident avec ceux énoncés dans la Charte de l'Asean, notamment en ce qui concerne l'égalité des peuples, la défense de la souveraineté, le respect de l'intégrité territoriale.

L'organisme a également indiqué que le gouvernement vénézuélien souhaite travailler en étroite collaboration avec le bloc asiatique dans la lutte pour la non-ingérence dans les affaires intérieures des États.

Pour sa part, le secrétaire général Lim Jock Hoi a recommandé que le comité de l'Asean au Venezuela, composé des pays de l'Asean ayant une représentation diplomatique à Caracas, soit tenu informé de toutes les initiatives qu'il promeut dans son processus de rapprochement économique et social avec l'association.

Il convient de noter que l'Asean développe principalement des domaines tels que la sécurité en matière de santé, le renforcement des capacités humaines, l'économie numérique, la résilience et le libre-échange entre les États membres et leurs partenaires extérieurs.

Source TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294186-le-gouvernement-venezuelien-demande-a-adherer-au-traite-de-cooperation-avec-lasie>



Radio Habana Cuba